

Il vient de m'arriver un truc super. J'étais en train de me raser le crâne avec ma tondeuse comme font tous les pédés deux fois par mois et j'ai eu un satori. J'ai entendu le bruit de la tondeuse. Un peu comme un bruit de cornemuse et

j'ai été hypnotisé par l'harmonie très techno-indus de ma tondeuse. C'était absolument magnifique. Et j'ai pensé au sexe. Le sexe, c'est de l'ordre du psychédéisme. C'est encore plus psychédélique que la musique. Il n'y a rien de plus psychédélique que le sexe. Le sexe c'est l'esprit.